

Meta Theater in Moosach

Stimmen aus der Stille

29. April 2025, 16:20 Uhr

Mit lyrischen und engagierten Texten gegen die Unterdrückung in Afghanistan und Iran gestalten Sadaf Zahedi und Daniela Sepehri einen Abend im Meta Theater. Begleitet werden sie von Hasan Azarmehr.

Die junge Aktivistin Sadaf Zahedi war genau vor einem Jahr schon einmal im Meta Theater in Moosach zu Gast: Eindrucksvoll jammte und slammte sie damals zum Thema „Frausein in Afghanistan“ seit der Machtergreifung der Taliban. Inzwischen hat Zahedi aus der Fülle ihrer engagierten Texte einen Theaterabend erarbeitet: Am Samstag, 3. Mai, ist sie im Meta Theater zusammen mit Daniela Sepehri und dem Musiker Hasan Azarmehr zu erleben. Unter dem Titel „Stimmen aus der Stille“ soll der Widerspruch zwischen kulturellem Reichtum und totalitärem Regime erlebbar werden.

Die in Kabul geborene Poetin erhebt ihre Stimme gegen die Unterdrückung der Frauen durch das Taliban-Regime. Dabei verzaubert Zahedi mit einer besonderen literarischen Form, die sich in den Sprachen Urdu und Farsi über Jahrtausende entwickelt hat. Sie folgt der einzigartigen Melodie und Betonung dieser über Generationen und Ländergrenzen hinweg gewachsenen lyrischen Vortragskunst.

Neben Sadaf Zahedi wird Daniela Sepehri den Abend mit ihrer Poesie, ihrer Schrift und ihren Worten bereichern. Sie lenkt den Blick auf die Unterdrückung und die aktuelle Lage im Iran und macht so deutlich, dass der Kampf für Freiheit nicht nur Afghanistan betrifft, sondern auch im Iran unzählige Menschen unterdrückt werden.

Für die musikalische Begleitung sorgt Hasan Azarmehr, der Musiker musste vor den Taliban aus Afghanistan fliehen. In seiner Musik spiegeln sich die erlittenen Erfahrungen, aber auch unerschütterlicher Mut. Seine Klänge sind Ausdruck von Schmerz, Widerstand und Hoffnung.

Die "Stimmen aus der Stille" sind am Samstag, 3. Mai, im Meta Theater, Osteranger 8 in Moosach zu hören. Beginn 20 Uhr.